

高梁川流域キッズ

たかはしがわりゆういき

高梁川流域の

でんとうてき

ぎょうじ

げいのう

伝統的な行事と芸能

まなべしまのはしりみこし

真鍋島の走り神輿

新高総早倉矢井浅里
見梁社島敷掛原口庄
市市市町市町市町

笠岡市



かん けい ぼ しょ
関係のある場所

ま なべ しま はちまんじん じゃ
・真鍋島八幡神社



ぎょう じ

この行事について

ま なべ しま はし み こ し ま なべ しま はちまんじん じゃ ぎょう じ た い み こ し し ま と お も う れ つ い き お
「真鍋島の走り神輿」は、真鍋島の八幡神社の行事で、3体の神輿が島の通りを猛烈な勢いで
か ぬ ゆう そう ぎょう じ も と も と あ き ま つ お こ な き ん ね ん
駆け抜ける勇壮な行事です。元々秋祭りとして行われていましたが、近年では、ゴールデン
お こ な た い み こ し こ し も り よ か つ て に ん や く け い
ウィークに行っています。3体の神輿それぞれに、輿守と呼ばれる担ぎ手8人と、まとめ役の警
ご ひ と り み こ し ま え か な ら ほ う じ ゅ つ し し ま い お こ な き け ん か し ゃ き ゃ む
護1人がつきます。神輿をかつぐ前には、必ず棒術と獅子舞を行い、危険な箇所を清めてから神
こ し た
輿を出します。

はちまんじん じゃ お み こ し ま え は ま か ざ た ぎょ せん の う み わ た ほ ん う ら ち く じ ょ う
八幡神社から下りた神輿が、前の浜で飾り立てた漁船に乗せられ、海を渡って本浦地区に上
りく こ し ま と お か ぬ さ い だ い み ほ
陸し、その後、島の通りを駆け抜けるところが最大の見せ場です。